

Midnight Run Ramadan, Polresta Tangerang dan BEM Ajak Anak Muda Berolahraga Positif

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WARTAWAN.ORG

Mar 15, 2026 - 11:26



TANGERANG - Suasana Alun-alun Tigaraksa, Puspemkab Tangerang tampak berbeda pada Minggu (15/3/2026) dini hari. Ratusan penonton memadati area tersebut untuk menyaksikan lomba lari sprint 100 meter bertajuk Midnight Run.

Kegiatan tersebut digelar Polresta Tangerang bekerja sama dengan Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Tangerang Raya.

Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 01.00 WIB itu diikuti puluhan peserta pria

dan wanita yang antusias beradu cepat di lintasan sepanjang 100 meter. Sorak-sorai penonton menambah semarak suasana malam di kawasan pusat pemerintahan tersebut.

"Ajang olahraga malam hari ini digelar sebagai wadah aktivitas positif bagi generasi muda selama bulan suci Ramadan," kata Kapolresta Tangerang Kombes Pol Andi Muhammad Indra Waspada Amirullah.

Selain itu, tujuan kegiatan juga untuk mempererat kebersamaan antara aparat kepolisian, mahasiswa, dan masyarakat. Serta mencegah terjadinya kenakalan remaja seperti tawuran, perang sarung, atau balap liar.

Indra Waspada menambahkan, Midnight Run merupakan salah satu upaya menghadirkan ruang kegiatan yang sehat dan produktif bagi anak muda. Khususnya pada waktu-waktu malam selama Ramadan.

"Midnight Run ini menjadi ajang olahraga sekaligus silaturahmi antara kepolisian, mahasiswa, dan masyarakat," ujarnya.

Menurutnya, kegiatan tersebut juga diharapkan dapat menjadi alternatif aktivitas yang bermanfaat. Sehingga generasi muda dapat menyalurkan energi mereka melalui kegiatan yang sehat dan sportif.

"Kegiatan ini juga mempererat kebersamaan dan menciptakan suasana yang aman serta kondusif di tengah masyarakat," katanya.

Ketua Pelaksana Nazario mengatakan, kegiatan Midnight Run menjadi momentum kebersamaan. Sekaligus mempererat hubungan antara kepolisian, mahasiswa, dan masyarakat di wilayah Kabupaten Tangerang.

Presiden Mahasiswa Universitas Tangerang Raya (Untara) itu berharap, kegiatan itu dapat mencegah terjadinya kegiatan yang meresahkan yang dilakukan remaja. Dia juga mengapresiasi dukungan Polresta Tangerang sehingga kegiatan tersebut bisa terlaksana.

"Alhamdulillah. Kegiatan dapat kami laksanakan sebagai upaya agar generasi muda memiliki saluran yang positif," tandasnya. (Humas).